

## Schulleiter gratuliert Schülerinnen und Schülern herzlich zum Deutschen Sportabzeichen

Dank engagierter Sportlehrkräfte konnten eine große Zahl an Schülerinnen und Schülern wieder das Deutsche Sportabzeichen in Empfang nehmen. Vergangene Woche gratulierte der Schulleiter OStD R. Bauer den Kindern herzlich zu den tollen Leistungen, die sie im vergangenen Schuljahr erbracht hatten. Sie hatten im Rahmen des Sportunterrichts unterschiedlichste Leistungen aus den vier großen Teilbereichen Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination erbringen müssen, wobei die Auswahl der einzelnen Disziplinen relativ offen gestaltet war: Leistungen aus sämtlichen Sportarten bzw. sportlichen Disziplinen (Turnen, Leichtathletik, Sprung, Wurf, Schwimmen, Gymnastik usw.) konnten dafür herangezogen werden. Je nach erbrachter Leistung wurden bis zu drei Punkte vergeben (maximal also 12 Punkte), deren Summe dann entsprechend ein bronzenes, silbernes oder goldenes Sportabzeichen bedeutete. Dass das Deutsche Sportabzeichen durchaus anspruchsvoll ist zeigt die Tatsache, dass v.a. in den höheren Jahrgangsstufen nur noch wenige Kinder entsprechende Leistungen erbringen konnten. Wer sich über die von den sportlichen Schülerinnen und Schülern erzielten Leistungen genauer informieren möchte oder über die für das Erhalten eines Sportabzeichens in der eigenen Altersgruppe geforderten Leistungen Bescheid wissen möchte, kann Einzelheiten über [www.deutsches-sportabzeichen.de](http://www.deutsches-sportabzeichen.de) in Erfahrung bringen.

OStRin Tanja Brautsch

